

*Application du Spoutnik V au
Venezuela, un moment
historique, signale Delcy
Rodríguez*



Le premier lot du vaccin Spoutnik V est arrivé vendredi, le 2 octobre, à Caracas

Caracas, 3 octobre (RHC).- La vice-présidente vénézuélienne Delcy Rodriguez a qualifié de moment historique l'arrivée au Venezuela du premier lot de vaccins russes Spoutnik V contre le Covid-19.

«Je ne peux pas cacher l'émotion que nous ressentons à l'idée que le Venezuela est le premier pays de l'hémisphère occidental à participer aux essais phase 3 de ce vaccin», a déclaré la vice-présidente vénézuélienne en recevant la cargaison à l'aéroport international de Maiquetía, dans l'État de La Guaira.

«Aujourd'hui, la Russie est de nouveau là, en première ligne dans le monde, pour apporter secours, santé et vie avec le premier vaccin enregistré contre le covid-19», a déclaré la vice-présidente.

La première livraison du vaccin russe contre le nouveau coronavirus est arrivée au Venezuela ce vendredi. Le vaccin est actuellement en phase 3 des essais cliniques, qui impliqueront 40 000 personnes.

Delcy Rodríguez a annoncé qu'en plus de faire partie des essais, le Venezuela participera à la production du vaccin pour le fournir à ses citoyens.

Elle a d'autre part rappelé que la Russie a largement contribué à la lutte contre la pandémie au Venezuela. «Nous avons reçu des tonnes de médicaments, de tests moléculaires PCR pour le diagnostic du covid-19 et aujourd'hui cette coopération atteint un niveau maximum avec l'arrivée de ce premier lot de vaccins", a-t-elle déclaré.

Source: Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/235752-application-du-sputnik-v-au-venezuela-un-moment-historique-signale-delcy-rodriguez>



Radio Habana Cuba